



Der Motor-Yacht-Club Worms e.V. nimmt schweren Herzens und in tiefer Trauer Abschied von seinem 1. Vorsitzenden Dr. Hans-Jürgen Krebs. Er wurde am 10.01.2023, kurz vor Vollendung des 61. Lebensjahres, völlig unvermittelt aus seinem erfüllten, arbeitsreichen Leben gerissen.

Seine Liebe zum Wassersport datierte bis in die Studentenzeit zurück. Über Wasserski und Segeln landete er beim Motorbootsport. Wann immer es sein voller Terminkalender zuließ, war er mit der Familie am Wochenende aber auch auf Ferien-Törns mit dem Boot unterwegs.

Clubmitglied seit 2006, gehörte er alsbald dem Vorstand an. Über das Amt des Schatzmeisters im Jahr 2008 und des 2. Vorsitzenden im Jahr 2011, lenkte er seit 2016 die Geschicke unseres Clubs als 1. Vorsitzender mit Engagement und Geschick. Getreu seinem Motto: „Wege entstehen dadurch, dass man sie geht“ navigierte er unseren Verein nach schwierigen Jahren wieder in ruhige Gewässer, sowohl in finanzieller Hinsicht als auch bezüglich des kameradschaftlichen Zusammenhalts unter den Mitgliedern. Dabei halfen ihm seine Talente, Menschen mit Charme und Kommunikation zusammenzuführen, Konflikte zu lösen und für Alles und Jeden ein offenes Ohr zu haben.

Nach außen vertrat er die Clubinteressen durch sein souveränes und kompetentes Auftreten eindrucksvoll und war bei Verbänden, Institutionen und offiziellen Anlässen unser allseits geschätzter Repräsentant.

Lieber Hans-Jürgen, wir sind traurig, dass Du gegangen bist, aber dankbar für die vielen schönen Momente mit Dir, die uns für immer in Erinnerung bleiben werden. Auch da, wo Du jetzt bist, immer eine Handbreit Wasser unter'm Kiel.....

Liebe Angelika, lieber Sebastian, wir sind in Gedanken bei Euch.

Motor-Yacht-Club Worms e. V.

Der Vorstand im Namen aller Clubkamerad:innen